



せいかつだより



10月に入り、日差しはあるものの、日中でも時折風が冷たく感じられるようになりました。子どもたちの服の色も落ち着き始め、秋本番が間近にせまっております。さて、寒くなるに伴い学校での生活の仕方も変わってきます。例年よくあるご質問が、服装や持ち物に関する事です。子どもたちが安全・安心に学校生活を送れるよう、学校では以下のように決めています。

- ◎ 教室でのジャンパーやコート類の着用は、健康上の理由で脱ぐように声かけをしています。
- ◎ 手袋やマフラー、ネックウォーマーなどは登下校時のみ。校内では着用できません。また、フードはかぶりません。
- ◎ リップクリームやトローチを持たせる場合は、連絡帳等で必ず担任まで知らせてください。
- ◎ 「ひざかけ」は今年度より使用できません。動きづらく危険で、学習の妨げにもなります。体調不良等で気になる場合は、服装で調節してください。

10/26(日)二中校区「夢☆ふれあいフェスタ」

26日(日)に貝塚二中において「夢☆ふれあいフェスタ」が行われます。本校からはダンスクラブが演技を披露したり、PTAからは楽しいお店を出してくれたりします。楽しみですね!

校区外ですが、4年生以上はルールを守ることで行くことができます。1人では決して行かないこと、おうちの人と帰る時刻を決めておくこと、むだづかいをしないこと、寄り道をしないことです。また、他校の児童も多数参加します。仲良く楽しいイベントにしましょう!